

24Jam

Kapolres Sumbawa Barat Pimpin Apel Upacara PTDH dan Berikan Penghargaan Bagi Anggota Yang Berprestasi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Dec 19, 2023 - 18:42



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K memimpin upacara Pemberian Penghargaan bagi personil yang berprestasi di Polres Sumbawa Barat dan Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH), bertempat Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat pada senin (18/12/23).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi mengatakan, dalam upacara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K menyampaikan ucapan selamat kepada 16 personel penerima Penghargaan atas dedikasi dan loyalitasnya dalam pelaksanaan tugas, dan meminta kepada seluruh personel agar dapat melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab.

"Upacara hari ini juga ada 1 orang personel Polres Sumbawa Barat yang di PTDH berinisial BRIPKA RB yang tidak masuk kantor selama 7 bulan. Maka kami menekankan kepada seluruh personel untuk saling peduli apabila ada rekannya yang melanggar agar segera dilakukan peneguran dan saling mengingatkan antara satu dengan yang lain," tegasnya

Selain itu juga, AKBP Yasmara Harahap S.I.K menyampaikan, ucapan terimakasih kepada seluruh personel dalam pelaksanaan kunjungan bapak Kapolda NTB yang berjalan lancar tanpa adanya kendala, mengingat pada tahun politik ini agar seluruh personel dapat menjaga netralitas serta bijak dalam penggunaan media sosial, agar berita tersebut dapat disaring sebelum di share.

"Untuk kampanye yang dilaksanakan di wilayah masing-masing agar Kapolsek dapat bertanggung jawab dalam pelaksanaan pengamanan tersebut dan personel yang terseprin OMB dapat melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab," terangnya.

IPDA Eddy menambahkan, Kapolres mengingatkan kepada seluruh personel Polres Sumbawa Barat agar tetap menjaga Netralitas Polri dalam pelaksanaan Pemilu di Kabupaten Sumbawa Barat dengan mempedomani petunjuk dan arahan berupa Surat Telegram dari Mabes Polri dan Polda NTB. (Adb)